

Bern. 2. März 2021

Der Kaderverband des öffentlichen Verkehrs ist froh, dass die Unsicherheit um die Leitung der beiden neuen Divisionen Personenverkehr beendet ist und für Kader und Mitarbeitende Klarheit herrscht.

Wir wünschen beiden Gewählten viel Erfolg und Befriedigung in ihrer neuen Funktion und freuen uns auf eine konstruktive Zusammenarbeit sowie auf das erste persönliche Treffen.

Die SBB verjüngt und verstärkt die Konzernleitung

Die SBB führt ab Mai 2021 den Personenverkehr in den zwei Divisionen Markt und Produktion. Véronique Stephan wird die Division «Markt Personenverkehr» leiten, Linus Looser die Division «Produktion Personenverkehr».

Véronique Stephan
Division Markt Personenverkehr SBB



Véronique Stephan, 51, ist aktuell Chief Commercial Officer bei der Firma Corplex, einem Industrieunternehmen für nachhaltige Plastiklösungen.

Sie wird die Aussensicht einbringen. Véronique Stephan hat an der Universität St. Gallen Betriebswirtschaft studiert und Jura an der Universität Genf. Mit ihren Aufenthalten in diversen Ländern bringt sie Verständnis für verschiedene Kulturen mit.

Linus Looser
Division Produktion Personenverkehr SBB



Linus Looser, 40, leitet aktuell den Bereich Bahnproduktion der jetzigen SBB Division Personenverkehr.

Er kennt den ÖV, die SBB und den Personenverkehr bestens und bringt die Innensicht mit.

Ausbildung: Master in Management and Economics der Universität Zürich und u.a. Absolvierung des Lehrgangs Driving Digital Strategies an der Harvard Business School.